

Fumigación aérea

Escrito por MINH Dirección Nacional
Miércoles, 13 de Julio de 2016 23:26



Expresamos nuestra solidaridad con diversos sectores altamente cualificados y competentes de nuestro Pueblo que han manifestado su oposición a la fumigación aérea del país con agentes químicos altamente peligrosos a la vida y a la salud.

Reconocemos la necesidad urgente de enfrentar la epidemia del zika y los riesgos que supone el mosquito portador de dicha infección. Pero la solución no puede ser peor que la enfermedad.

Están disponibles otros métodos de control, que no afectan la vida animal y vegetal y que,

Fumigación aérea

Escrito por MINH Dirección Nacional
Miércoles, 13 de Julio de 2016 23:26

sobre todo, no ponen en riesgo a la población.

El gobierno de Puerto Rico debe desistir de llevar a cabo dicha fumigación aérea y no debe permitir la presión ejercida por la agencia estadounidense DEA.

Estaremos junto a quienes, en número cada vez mayor y dando una muestra extraordinaria de sensibilidad social, rechazan esta iniciativa contaminante que atenta contra la salud y la vida.

Dirección Nacional

Movimiento Independentista Nacional Hostosiano